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Campagna di sensibilizzazione 
del Comune di Foggia

Brambilla affronterà anche 
la sua ex squadra, occasione 
in più per dimostrare di 
essere cresciuto
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MERCATO: SI PARTE LUNEDI'
Lunedì 1 luglio sarà possibile per le società di Lega 
Pro depositare i cotratti con i nuovi tesserati. Il 
Foggia ha già opzionato alcuni calciatori i cui accordi 
potrebbero essere definiti nelle prossime ore. Ad 
inizio settimana è prevista la conferenza di 
presentazione del nuovo allenatore Brambilla. Non 
sono escluse sorprese.
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LA NOTIZIA DEL GIORNO

Nelle foto alcuni momenti delle 
esecuzioni cautelari eseguite dalla 
polizia alle prime ore del mattino

L’accusa è di associazione a 
delinquere finalizzata al 
furto, ricettazione e 
riciclaggio di autovetture. 
Questa mattina agenti della 
Squadra Mobile della 
Questura di Andria e del 
Servizio Centrale Operativo 
di Roma hanno eseguito 
una ordinanza cautelare 
riguardante oltre 30 
persone tra arresti e 
denunce. Durante una 
conferenza stampa in 
procura a Trani sono stati 
resi noti i dettagli 
dell’operazione portata a 
termine dalla Polizia e che 
ha riguardato la provincia 
di Foggia e la BAT. Le 
indagini sono durate 4 mesi 
ed hanno permesso di 
scoprire un giro d’affari 
legato alla rivendita di parti 
di auto sul mercato nero.

Secondo quanto rilevato dagli 
inquirenti, l’organizzazione 
criminale riusciva a mettere a 
segno con diverse “batterie” 
operative anche quattro auto 
durante le ore notturne e che,  

attraverso autodemolitori 
compiacenti della zona di 
Cerignola, venivano 
smontate. Il più delle volte i 
furti erano commissionati, 
dovendo rispondere alle 
richieste del mercato nero. 
Da dicembre 2023 a maggio 
2024 sarebbe stati messi a 
segno 45 furti di 
autovetture, quasi tutte di 
grossa cilindrata. Si parla di 
almeno 1milione e 500mila 
euro di valore. Le indagini 
non sono concluse perché 
sono in fase di 
completamento le verifiche 
presso altre 
autodemolizioni della zona.

Auto rubate e rivendute a 
pezzi tra Foggia e la BAT
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Utilizzare i fondi per il 
superamento dei ghetti

"E' assolutamente insu�ciente la  
risposta del ministro dell'Agricoltura, 
Francesco Lollobrigida,  al nostro QT 
con cui, fra le altre cose, gli 
chiedevamo se e come  il Governo 
intenda utilizzare i 200 milioni di euro 
previsti dal  Pnrr per il superamento 
dei ghetti degli immigrati. Preziose  
risorse che finora risultano ferme a 
causa dell'inerzia di questo  Governo. 
Così la senatrice del Movimento 5 
Stelle Gisella Narurale al termine del 
Question time di ieri pomeriggio

 50 milioni di euro destinati alle 
infrastrutture idriche pugliesi
“Grazie al Governo Meloni in arrivo nuove importanti, 
storiche risorse destinate alle infrastrutture idriche. Tra 
le misure finanziate, ben 50 milioni di euro arrivano in 
Puglia, tutti destinati alla provincia di Foggia”: lo fa 
sapere il deputato Giandonato La Salandra. Gli interventi 
infrastrutturali riguardano: sbarramento sul Torrente 
Carapellotto in Località Palazzo d'Ascoli, in agro di Ascoli 
Satriano; opere integrative dello schema idrico Gargano 
Nord - Medio termine - Nuovo serbatoio di Ingarano; 
delocalizzazione dell’impianto di sollevamento di 
Manfredonia, a servizio del serbatoio di compenso di 
Coppa Pilla, del serbatoio di Monte Sant’Angelo e del 
serbatoio Alto di San Giovanni Rotondo.
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“FESTA DIOCESANA 
DELL’ESTATE RAGAZZI, 
COLORIAMO LA CITTÀ” 

Nell’ampia cornice del Seminario 
diocesano “Sacro Cuore” si è svolta la 
prima “Festa diocesana dell’estate ragazzi 
- coloriAMO la città” organizzata dal 
Servizio diocesano di Pastorale giovanile 
e fortemente voluta dal nostro 
Arcivescovo mons. Giorgio Ferretti. Oltre 
un migliaio i presenti tra ragazzi, 
giovanissimi e giovani delle diverse 
parrocchie e associazioni della diocesi. È 
stato un tripudio di colori, musiche e 
giochi. Un momento di incontro, 
condivisione e festa. Grazie a tutti coloro 
che, a vario titolo, hanno reso possibile 
questo evento.
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PRESA DI MIRA LA STORICA 
EMITTENTE FOGGIANA, 

INDAGA LA POLIZIA

Le scuse di 
Telefoggia

Avviso ai nostri telespettatori: purtroppo 
di recente la struttura che ospita i nostri 
studi e la nostra redazione è stata presa 
di mira. Qualche giorno fa vi 
informammo di tre incendi di fila che 
fortunatamente non provocarono seri 
danni se non qualche spavento per chi in 
quel momento popolava la sede di 
Telefoggia. Nelle scorse ore, invece, 
qualcuno ha provato a e�ettuare un furto 
di materiale presente all'interno della 
struttura. Il danneggiamento fatto 
potrebbe aver creato anche qualche 
danno alle nostre connessioni internet, 
con lo streaming della nostra 
programmazione che potrebbe, in alcuni 
casi, risentirne. Nell'attesa che la Polizia 
di Stato, intervenuta prontamente e alla 
quale vanno i nostri ringraziamenti, 
faccia le proprie indagini per risalire ai 
responsabili, chiediamo scusa ai nostri 
telespettatori per qualche disservizio che 
potrebbe verificarsi relativamente allo 
streaming.
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M5S E QUELLA PROPOSTA 

CHE APRIRA' UN CONFRONTO 

IN CONSIGLIO COMUNALE

L’idea di fermare il “turismo dei 
rifiuti” (l’abbandono irregolare e 
indiscriminato dei rifiuti da parte 
di cittadini provenienti dai 
comuni della provincia) nella 
città di Foggia troverebbe 
sostegno nel momento in cui 
fosse supportata da evidenze 
scientifiche statisticamente 
significative e prove certe. Il 
gruppo consiliare del Movimento 
5 Stelle al Comune di Foggia 
chiederà al Consiglio Comunale 
che si riunirà martedì prossimo 
di votare una delibera la quale 
impegna l’amministrazione 
comunale a fare qualcosa anche 
se in realtà i dati a supporto non 
sono convincenti. Partiamo dalle 
motivazioni per cui il M5S 
porterà in aula questa delibera.

La loro tesi sostiene che dalle 
analisi effettuate sui dati 
ISPRA e CONAI “nel periodo 
2017-2021 la città di Foggia ha 
avuto, seppure a fronte di un 
trend decrescente del numero 
di abitanti, una crescita del 
14,41% della produzione totale 
di Rifiuti Solidi Urbani che ha 
portato la produzione pro-
capite annua ad un valore di 
547.08 kg, pari a 1.50kg/giorno.

Allora, da una verifica sul 
sito dell’ISPRA i dati che 
fanno riferimento al periodo 
2017-2021 dicono che la 
produzione media pro capite 
di rifiuti nel capoluogo di 
Capitanata è stata pari a 
502.38 kg. Secondo dato 
sospetto è la diminuzione 
degli abitanti. In effetti, dal 
2017 al 2021 la popolazione 
foggiana è diminuita di 4569





Camion in fila verso la discarica

abitanti con una media annuale di 
1142 ma il numero di nuclei familiari 
è aumentato, probabilmente per il 
Reddito di Cittadinanza. Inoltre, 
bisogna tener conto che negli anni 
2020 e 2021 si è avuta un’impennata 
di decessi (rispetto alla media degli 
anni precedenti) a causa del Covid19. 
Altro errore di tipo scientifico è 
quello di confrontare i dati con la 
media regionale. Ma anche in questo 
caso nelle delibera i numeri non 
sono corretti. Nella proposta di 
delibera si fa riferimento ad un 
“valore medio di 416 kg annui” ma in 
realtà sulla base dei dati ISPRA il 
valore medio del periodo 2017-2021 è 
pari a 462,22 kg di rifiuti prodotti 
pro capite. In merito alla media 
regionale bisogna fare attenzione 
perché non può essere considerato 
un parametro di confronto in 
quando è un dato di tutti i comuni 
della Regione e la produzione di 

rifiuti cambia notevolmente in una 
grande città rispetto ad un piccolo 
paese. Ad esempio cambia il numero di 
attività commerciali, supermercati, 
ipermercati, lo stile di vita delle 
famiglie. Quello lanciato dal Movimento 
5 Stelle sembra essere un allarme 
infondato anche perché bisognerebbe 
spiegare ai cittadini chi dovrebbe 
controllare o fare informazione e dove 
si prendono i soldi per contrastare 
questo ipotetico fenomeno.
                                        Gianni Gliatta



T ERZO SETTORE
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É stato approvato dal Dipartimento Welfare l’Avviso volto al potenziamento e 
consolidamento dei centri per uomini autori di violenza domestica e di genere sul 
territorio regionale. Le risorse, pari a complessivi 500.000 euro,  saranno 
assegnate per lo svolgimento delle attività proprie dei centri, che dovranno 
garantire anche la formazione ed aggiornamento del personale coinvolto nonché 
la supervisione professionale e tecnica. Obiettivo della procedura è il 
rafforzamento e l’ampliamento delle attività avviate in tempi recenti con 
l’istituzione in via sperimentale di 6 Centri Ascolto Maltrattanti e ciò tramite il 
finanziamento di complessivi 8 Centri per Uomini Autori di Violenza sul territorio 
regionale, che possono essere gestiti da soggetti pubblici e privati con esperienza 
specifica sul tema, anche in associazione tra loro.

Centri per uomini autori di 
violenza domestica e di genere 
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Avviata la fase operativa per la 
realizzazione del nuovo stadio di 
Cerignola. Ieri mattina, nell’area 
prospiciente l’incrocio tra via Napoli e 
la SS 16 bis, sono iniziati i carotaggi e 
le trivellazioni esplorative richieste 
dalla Solida MAAS & ITS srl per 
arrivare a formulare una proposta di 
partenariato pubblico-privato. Le 
attività proseguiranno per ulteriori 3-
4 giorni e sono finalizzate a verificare

le caratteristiche geomorfologiche 
dell’area, perché è anche da queste che 
dipende la scelta dei materiali di 
costruzione da utilizzare per le 
fondamenta e la struttura. “La società 
che ha chiesto le autorizzazioni è la 
capofila del gruppo di imprese 
interessate alla realizzazione dello 
stadio, delle infrastrutture annesse e 
dei servizi aggiuntivi”, afferma il 
sindaco di Cerignola Francesco Bonito.

L AVORI IN CORSO

Nuovo stadio, parte 
la fase esplorativa

V e n e r d ì  2 8  g i u g n o  2 0 2 4



GIOVANI & SPORT

PICCOLI 
CAMPIONI

Si è conclusa con un grande successo di pubblico, 
entusiasmo e partecipazione la ventunesima edizione 
della “Zangardi Cup”, torneo di calcio giovanile che, 
anche quest’anno, ha visto la partecipazione di 
squadre importanti da tutta Italia. A trionfare nella 
categoria dei più piccoli, quella dei “Primi calci”, è 
stato l’Atletico Peschici, con i piazzamenti a seguire di 
Sporting Pianella, Gargano Academy, USD Vico e ASD 
Squadra del Cuore. Nella categoria “Pulcini Misti” 
dominio totale delle formazioni appartenenti alle 
società professionistiche di serie A: vittoria alla As 
Roma, secondo posto per la Juventus Fc, terzo gradino 
del podio per il Torino FC. In questa categoria, la più 
competitiva proprio per la presenza delle corazzate 
giovanili di tre delle nostre più gloriose squadre 
calcistiche di serie A, si sono fatte onore il 
Sannicandro Calcio 2019, che si è classificato al quarto 
posto, e a seguire Atletico Peschici, Gargano Academy, 
Sporting Pianella, Polisportiva Marconi e ASD 
Squadra del Cuore. Nella categoria “Esordienti misti”, 
primo e secondo posto alle due squadre presentate 
dallo Sporting Pianella, terzo posto per la Polisportiva 
Marconi e, a seguire, i piazzamenti di Polisportiva 
Marconi, Gargano Academy, Sannicandro Calcio 2019, 
Olympia Monte Sant’Angelo e ASD Squadra del Cuore.
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AMBIENTE

CAMPAGNA DI 
SENSIBILIZZAZIONE

Un corso in primo piano 
dall’espressione dolcissima, e lo 
sfondo dei Campi diomedei, della 
Cattedrale, di piazza Mercato, del 
Pronao della Villa comunale, luoghi 
simbolo della città. Sono le immagini 
dei manifesti affissi da questa mattina 
in città, accompagnate dal claim “I 
veri foggiani si vedono nel momento 
del bisogno” e che nell’insieme 
compongono la campagna di 
sensibilizzazione per la raccolta delle 
deiezioni canine curata dall’assessora 
alle Politiche sociali con delega al 
benessere animale, Simona 
Mendolicchio, e dall’assessora 
all’Ambiente Lucia Aprile. Sono 
previste sanzioni per i trasgressori, 
ma la speranza è che la sfera 
rieducativa sia sufficiente e 
prevalente rispetto a quella 
repressiva, grazie alla collaborazione 
della cittadinanza: “la rinascita civica 
passa attraverso piccoli gesti 
quotidiani e le buone abitudini come 
la raccolta dei mozziconi di sigaretta 
buttati per terra e la differenziata, per 
fare solo qualche esempio. 
Continueremo con queste campagne, 
che procederanno in parallelo con 
l’azione amministrativa” la 
conclusione della sindaca.
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DAI SOCIAL

Giuseppe Vaccariello

www.foggiapost.com

"La tomba della Medusa a Foggia giace nel 
piu completo abbandono, l'assessorato alla 
cultura serve solo ad organizzare i 
mercatini e le feste paesane..:"

28 Giugno 2024







Cosa fare?
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e v e n t i ,  m u s i c a ,  l i b r i ,  c o n v e g n i



I NCONTRI
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"E' un giorno di festa per l'Ordine ma, soprattutto, l'occasione per far conoscere le 18 
professioni del mondo sanitario che fanno parte del nostro Ordine". A sottolinearlo è 
Raffaella D'Andrea, Presidente dell'Ordine TSRM E PSTRP della provincia di Foggia, 
che annuncia l'inaugurazione della sede di via Monsignor Giussani a Foggia questo 
pomeriggio alle ore 17.00, mentre alle ore 18.00 si terrà nel Salone del Tribunale di 
Palazzo Dogana a Foggia un momento di approfondimento su "Presente e futuro delle 
Professioni Sanitarie", con il patrocinio della Provincia di Foggia, alla presenza del 
Presidente della Federazione Nazionale dell’Ordine Teresa Calandra. Sarà, quindi, 
l’occasione per conoscere ed approfondire il ruolo dei Tecnici sanitari di Radiologia 
Medica e delle Professioni Sanitarie Tecniche, della Riabilitazione e della Prevenzione. 
Interverrà anche il Componente del Comitato centrale della Federazione nazionale 
Ordinicon deleghe alle relazioni istituzionali e agli aspetti giuridici e medicolegali 
Alessandro Beux. 

Presente e futuro delle 
professioni sanitarie
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ANTEPRIMA
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Questa sera alle ore 21.00 anteprima 
del festival “Libro Possibile” con lo 
psicoanalista e saggista Massimo 
Recalcati che risponderà alla 
domanda “Dov’è l’amore?”. 
Appuntamento a Vieste alla Marina 
Piccola. Tra i suoi ultimi libri 
“Malinconie. Destini del desiderio nel 
tempo ipermoderno” dove Recalcati

in versione scrittore si domanda: Gli 
esseri umani preferiscono le tenebre 
alla luce? La schiavitù alla libertà? La 
vita morta alla vita viva? Dopo L'uomo 
senza inconscio, Massimo Recalcati 
ritorna con questo libro a interrogare 
la clinica psicoanalitica nel suo 
rapporto con le trasformazioni 
cruciali della società contemporanea 
e della psicologia delle masse.

Vieste dialoga con lo 
psicoanalista Recalcati
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Sabato 29 giugno, al mattino e nel pomeriggio visite 
guidate, trekking e ginnastica dolce ad Orsara. 
Il percorso tra vini e pietanze prenderà il via alle ore 
20 assieme a cinque spettacoli musicali

Estate da
vivere



Pisan Battel, D’Alfonso del Sordo, Ariano, Peppe 
Zullo, Il Tuccanese e Casa Primis: sono queste 
le Cantine della trentasettesima edizione della 
Festa del Vino di Orsara di Puglia.  Ai 6 calici si 
accompagnerà la degustazione di 6 pietanze 
tipiche preparate da altrettanti ristoratori 
della Galleria Enogastronomica Orsarese: 
Forno Pane e Salute, Agriturismo Monte Preisi, 
Ristorante Donna Cecilia, Ristorante Borgo 
Antico, Masseria del Gusto e Agriturismo Posta 
Guevara. Il percorso di calici e sapori prenderà 
il via alle ore 20 di domani. Sempre a partire 
dalle ore 20, prenderanno il via i 5 spettacoli 
musicali con Michele Mitola, Ludo e Bea, Rolfi, 
Trio Ristoccia e Frankie D. Il progetto è 
finanziato anche con i fondi del PNRR Borghi 
linea B.

La Festa del Vino, però, comincerà già 
dal mattino, alle ore 9, con l’iniziativa 
“Sulle orme della Tradizione”, 
trekking lungo l’antica Traiana 
durante il quale i visitatori potranno 
conoscere la storia del territorio 
attraverso la scoperta di flora e fauna 
lungo il cammino. Questo 
appuntamento è curato da EcolForest 
e vi si può partecipare prenotando al 
327.1124656. Sempre alle ore 9, 
contattando lo stesso numero, in 
alternativa si può sperimentare la 
ginnastica dolce all’interno dell’area 
verde di Parco San Mauro. Alle ore 10 
e poi alle 17, prenotando al 
327.1124656, sarà possibile partecipare 
alla visita con degustazione della 
vigna “Il Tuccanese”: un bus navetta 
partirà da Largo San Michele per 
condurre i partecipanti in vigna, per 
chi vuole arrivare autonomamente 
invece l’appuntamento è direttamente 
nei vigneti della Cantina Il Tuccanese 
in contrada Carrozza.

Festa del Vino a 
Orsara di Puglia 

un sabato di calici 
e degustazioni



Alle ore 17, inoltre, a Porta San Pietro, si 
terrà il Laboratorio di Vivaismo e 
Falegnameria a cura di EcolForest. Alle 10.30 
e alle 17, per chi si prenoterà contattando il 
353.3998020, ci saranno le visite guidate per 
scoprire il borgo e l’Abbazia Sant’Angelo.

 Sarà la nuovissima struttura della 
Biblioteca di Comunità, in Largo San 
Michele, ad accogliere pubblico e 
relatori del convegno su “Vino e 
benessere, salute e felicità” che 
inizierà alle ore 18. Dopo i saluti di 
benvenuto del sindaco Mario 
Simonelli, interverranno lo chef 
Peppe Zullo, l’enologo Antonio 
Russo, la dietista Emma Finamore e 
il professor Mariano Laudisi. Gli 
interventi saranno coordinati da 
Concetta Terlizzi, delegata 
comunale a Turismo, Cultura e 
Istruzione.
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LO ZAC
Foggia Post

Attesa per l'apertura del mercato. 
Intanto, oggi sono stati resi noti i 
gironi con la presenza di una 
formazione U23 anche in quello "C"

Foggia, 
sogni di 
GLORIA
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Si attende solo l'ufficialità 
per portiere e difensore

Sarà la Juventus Next Gen la ventesima 
formazione cche andrà a comporre il 
girone C di serie C.  Lo ha stabilito il 
Consiglio direttivo di Lega Pro che era 
in programma questa mattina con 
riunione iniziata alle ore 11,30. La 
novità della prossima stagione è che 
per le altre 19 formazioni ci sarà una 
trasferta al Nord durante il prossimo 
Campionato. Intanto manca solo il 
crisma dell’ufficialità per i primi due 
innesti del nuovo Foggia targato 
Massimo Brambilla. Il club rossonero 
ha chiuso due operazioni per un 
portiere ed un difensore centrale. Tra i 
pali oltre a Perina che dovrebbe essere 
confermato ci sarà Victor De Lucia, 28 
anni a maggio, casertano di Santa 
Maria a Vico, molto amico di Simone 
Tascone centrocampista rossonero con 
il quale ha militato alla Virtus Entella 
Società dalla quale proviene l’estremo 
difensore. Alto 1,87, uno dei fari della 
formazione di Chiavari, sicuro tra i pali, 
bravo anche nel trattare la sfera con i 
piedi. Oltre che nell’Entella De Lucia ha 
militato nel Frosinone, nella Feralpi 
Salò per ben quattro stagioni. Bari, 
Catanzaro e Taranto le altre tappe della 
carriera. Davide Mondonico, 27 anni di 
Vimercate sarà uno dei centrali di 
difesa a disposizione di Massimo 
Brambilla. Dopo aver fatto tutta la 
trafila nelle giovanili del Milan 
Mondonico è esploso all’Albinoleffe 
dove ha militato per cinque campionati 
consecutivi in C mostrando di avere 
anche confidenza con il gol considerato 
che proprio nella formazione 
bergamasca ha realizzato sei reti in 103 
partite disputate. 

Nella foto sopra a 
sinistra  il portiere 

De Lucia, in basso il 
difensore Mondonico.

Esordio in B con la maglia del Crotone nella 
stagione 2021-2022 prima di passare all’Ancona 
dove è tornato dopo una piccola parentesi al 
Renate. Difensore molto forte fisicamente e 
voluto fermamente dal tecnico brianzolo. Le 
prime due operazioni in entrata sbloccano 
definitivamente il mercato estivo dei rossoneri 
che da lunedì primo luglio potranno cominciare a 
ufficializzare le acquisizioni e depositare i relativi 
contratti. Proseguono intanto i contatti per 
giungere alla individuazione dell’attaccante 
centrale sul quale si sta lavorando da giorni. 
Diverse le trattative in piedi con il duo Roma-
Brambilla attenti alle dinamiche di mercato e 
pronti a sferrare il colpo decisivo per portare a 
Foggia l’attaccante ideale per il nuovo modulo 
tanto caro all’ex tecnico della Juventus Next Gen.  
                                                       Tiziano Errichiello



IL FOGGIA HA 
GIA' I SUOI 
GIOIELLINI

In questi giorni sono stati fatti i nomi di diversi calciatori che 
potrebbero essere utili al progetto Foggia ed alcuni tifosi 
vorrebbero giocatori di categoria superiore per puntare alla serie 
B forse dimenticando che in questo momento il Foggia può 
vantarsi di avere calcistori richiesti dalle principali squadre di 
Lega Pro e anche con qualche "sirena" dalla categoria superiore. 
Facciamo, solo come esempio, i vari Millico, Santaniello, Salines, 
ma ci sono tanti altri tesserati che oggi potrebbero disputare 
anche un campionato di medio-alta classifica. Ecco perchè se è 
vero che arriveranno non meno di dieci nuovi tesserati, non 
bisogna dimenticare quello che il Foggia ha tra le mani. Non è un 
caso che il Bari abbia strizzato l'occhio a Millico. Ora bisognerà 
capire chi rientrerà nei piani di Brambilla.
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